
Pièces 3 Pièces

Superficie 628 m²

Référence 83699562

Prix 599 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Coup  de  coeur  assuré!Maison  individuelle  de  3p  au  total,  79m2  de  surface

habitable,  un  grenier,  un  garage,  et  plus  de  700  m2  de  terrainCette  maison  des

années  1950,  rénovée  en  2022,  vous  séduira  certainement  avec  les  vues

imprenables  de  la  ville  de  Nice,  des  collines  Est  de  Nice.  À  seulement  quelques

minutes  en  voiture  du  centre  de  Nice,  profitez  du  mélange  harmonieux  du  calme

complet  que  vous  offre  cette  maison,  et,  l'accès  rapide  aux  nécessité  de  la

ville.Cette  maison  est  constituée  de  la  manière  suivante:Entrée  sur  couloir  avec

accès aux deux chambres avec fenêtres, salle de bain avec ...

Detached  house  of  2  bedrooms  in  total,  79m2  of  living  space,  with  an  attic

covering the complete surface of  the house, a garage, and more than 700 m2 of

land.This house from the 1950s, renovated in 2022, will  certainly seduce you with

the breath-taking views of the city of Nice and the eastern hills of Nice. Just a few

minutes  drive  from  the  center  of  Nice,  enjoy  the  harmonious  blend  of  complete

calm  that  this  house  offers  you,  and  quick  access  to  the  city's  necessities.This

house  is  made  up  as  follows:Entrance  onto  corridor  with  access  to  the  two

bedrooms with windows, bathroom with window, ...

FINLAY BREWER FRANCE

C/ Ascot 33, bd General Leclerc  - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence
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